

# Síntesis

## Reunión Finanzas-Cmic aborda temas financieros con constructores

*El gobierno estatal está construyendo las bases para que los constructores puedan acceder al tema del factoraje financiero*

Por Edgar Chávez 27 abril, 2017

La Ley de Disciplina Financiera impedirá que en Hidalgo suceda lo que está ocurriendo en algunas otras partes del país con los gobernadores, ya que su aplicación permite cuidar las manos a los funcionarios, aseguró la secretaria del ramo, Delia Jessica Blancas Hidalgo.

En una reunión con integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (Cmic), Blancas Hidalgo explicó a los empresarios y constructores que desde el inicio de esta administración el gobernador Omar Fayad ha estado hablando continuamente de una caja de cristal, que se refiere a la posibilidad de que los miembros de ese sector puedan acceder desde su computadora a la página de Finanzas y poder saber en dónde está su trámite, lo que da cuenta de un gobierno transparente y eficaz.

Esta posibilidad de hacer trámites en línea y conocer el estatus del mismo, dijo la funcionaria, ahorra tiempo e ir del tingo al tango (sic), al tiempo que destacó los tres logros que ha conseguido la Secretaría de Finanzas en estos ocho meses de trabajo.

En primera resaltó el primer lugar que Hidalgo obtuvo a nivel nacional en cuestión de la cuenta pública, lo que demuestra la transparencia, ya que se logró el primer puesto en el país en su cuenta pública, **"que cualquiera que se meta va a poder ver cómo y en donde gastamos su dinero, el dinero de la sociedad"**.

Expuso que el segundo logro a destacar, fue que la plataforma de las facturas que ahora tiene la Secretaría de Finanzas, no le costó ni un solo peso, ya que fue posible gracias al área de sistemas de gobierno del estado, ya que al estado no le costó un solo peso comprar aplicaciones, sistemas, **"porque es gratis, tenemos aquí gente capaz, gente que sabe hacer las cosas y que no le está costando a la ciudadanía ni un sólo peso"**.

Y como tercer logro detalló que están trabajando con las calificadoras, y se tienen muy buenas perspectivas, ya que está trabajando con Standard and Poor's, Fitch y Moody's, **"entre mayor calificación tenga el gobierno con estas calificadoras, mayor crédito pueden tener ustedes o mayor acceso a poder bajar recursos, los empresarios, los constructores y la misma gente que y tiene proyectos productivos"**.

Asimismo, dijo que están construyendo las bases para que los constructores puedan acceder al tema del factoraje financiero como un medio para obtener capital de trabajo; ramo 23 y plataforma digital para conocer el estatus de sus facturas, con los cuales pueden ahorrarse tiempo y dinero en tramitología.

Blancas adelantó que este año el estado de Hidalgo no se va a endeudar, pues dijo que las finanzas del estado van a ser unas finanzas sanas, pese al ambiente nacional e internacional, **"van a ser finanzas en donde nosotros los financieros vamos a echar a andar nuestra ratita (sic) para que ustedes tengan la certeza de que sus recursos están bien protegidos"**.

Dijo a los empresarios que ya va a haber orden, porque anteriormente todas las secretarías construían, y ahora sólo va a ser Obras Públicas la que única que construya en esta administración, mientras que Finanzas será la

dependencia que baje el recurso y elabore los costos-beneficios, o lo que es lo mismo, el expediente técnico de los constructores.

Interrogada por los empresarios sobre cuándo será la fecha para bajar esos recursos y cuándo podrá iniciar la ejecución de las obras, pues Obras Públicas está esperando este recurso y los constructores buscan la fecha para buscar esas oportunidades, expuso que la dinámica general de generar las carteras se realiza de enero a febrero, con otro proceso que termina en mayo, y hasta septiembre habrá la disponibilidad de estas oportunidades.